

Betreff

Ballspielfläche und Innenhof mit Trinkbrunnen im Kulturhaus Milbertshofen.

Antrag zum Themengebiet Sonstiges

Vielen Bewohnern dieses Stadtteiles ist es nicht oder nur eingeschränkt möglich die Ferienzeit des Monates August in einem kostentreibenden Urlaub zu verbringen. Das trifft vor allem Kinder und Jugendliche und auch andere Sportler.

Deshalb beantrage ich den Glaspalast des Kulturhauses im Monat August von 10.00 Uhr morgens bis mindestens 20.00 Uhr abends frei zugänglich zu machen.

Im angrenzenden Innenhof steht ein Trinkbrunnen. Dieser Trinkbrunnen ist seit geraumer Zeit (ca. 1 ½) Jahren nicht funktionsfähig. Anträge bei vergangenen Bürgerversammlungen waren erfolglos. Mehrere Bitten um Reparatur bei den zuständigen Stellen der Stadt ebenfalls.

Ich beantrage deshalb diesen Brunnen bis August zu reparieren damit Sportler der Ballspielfläche und mögliche Besucher des Innenhofes an heißen Sommertagen Zugang zu Trinkwasser bekommen.

München den 08.07.2025

[REDACTED]